
 

 

 

 

 
 

早いもので、今年度も余すところ１ヶ月となりました。３年

生は進路決定の重要な時期を迎えるとともに、卒業までのカウ

ントダウンが始まっています。１，２年生もお世話になった３

年生に感謝しながら、進級に向けた準備に少しずつ取り組んで

います。残りわずかな令和５年度ですが、それぞれが「有終の

美」を飾るべく、一日一日を大切に過ごしてもらいたいと思っ

ています。 

 公立高校後期受検生のみなさん、入試まであとわずかとなり

ました。これまで地道に取り組んできた努力を存分に発揮でき

るよう、もう一度、自分の苦手箇所を確認しましょう。入試直前の過ごし方はとても大切です。最後まで

緊張感をもって準備をすることが、当日の自信につながります。頑張ってください。応援しています。 

３年生に贈る会                                

 ２月１６日に３年生に贈る会を行いました。今年のテーマは「Ful Bloom～消えない思い出」で

す。新生徒会を中心に1、2年生全員が「装飾」「招待状」「記念品」「スライド」｢太鼓｣「吹奏

楽」の部門に分かれ、3年生と創る最後の生徒会行事を成功させようと、１月半ばから熱心に準備

に取り組んできました。コサージュにもなる招待状、体育館の壁や天井いっぱいに花が咲いた装

飾、心のこもった記念品、３年間の思い出が詰まったスライド、お世話になった先輩への思いを込

めて精一杯演奏した太鼓や吹奏楽部発表、部活動ごと工夫を凝らしたアイディアで盛り上がった呼

びかけ、３年生を目標にここまで頑張ってきた１，２年生からの感謝と、高根中の伝統をしっかり

引き継いでいくという決意を込めた合唱「春に」。３年生の呼びかけと合唱「正解」にも後輩への

温かい思いと、未来に向かって羽ばたこうとする強い意欲を感じました。互いの思いが満開に花開

き、私たちの心にたくさんの思い出を残してくれた３贈会となりました。 
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学校関係者評価委員会・第３回学校運営協議会                     

 2月 21日に第 3回学校運営協議会が行われ、今年度の活動の総括と意見交換を行いました。 

今年も、研究授業やスマホ教室、合唱祭を委員の皆様に公開してきました。２年生の職場体験先の

紹介もお願いしています。今後は、高根地区として、育みたい児童生徒像を共有したり、地域人材や

資源の活用についてご協力いただいたりしながら、地域の学校としての役割を果たし、学校・家庭・

地域が協力しながら生徒たちを育てていきたいと考えています。   

また、会に先立ち、学校関係者評価委員会も開催しました。詳細については、後日資料を配布しま

すのでご覧になってください。 

新入生説明会                                 

 2月 20日に新入生説明会を実施しました。説明会の前に 6

年生は１，２年生の授業を見学し、少しだけ中学校の授業に触

れてもらいました。来年度は市内 5 つの小学校から６４名が

本校に入学する予定です。新２年生に転入生があり、全校生徒

2１３名になります。生徒、教職員が一丸となって、本校の伝

統を引き継ぐとともに、新しい校風を育てていってほしいと思

います。 

２年生食育講話                                 

 ２月９日（金）に、２年生は食育講話を聞きました。講師は、

高根中に毎日おいしい給食を提供してくださっている栄養教諭

の島村美紀先生と栄養士の八巻優美先生です。 

 講話では、自分たちの食べ方を振り返って、成長期にふさわ

しい食べ方について考えたり、食べ物の大切さについて、食品

ロスや SDG‘ｓの観点から考えたりしました。 

１年生キープ協会出前授業                         

 ２月１３日（水）に１年生はキープ協会から田村のり子先生を講師にお招きして、高根中学校周辺

の自然について、SDG‘ｓの観点からお話を聞きました。北杜の美しい山々や、豊かな自然は私た

ちにとっては当たり前に感じられますが、改めてその大切さを見つめなおし、その価値に気づくと

ともに、校外学習に向けたテーマづくりの参考にすることができました。 


